



■ ESTUDIO

Los inmigrantes árabes son los que más problemas tienen para integrarse

Los inmigrantes de origen árabe son los que tienen mayores problemas de integración dentro de los países de la UE, sobre todo en aquellas naciones cuyas lenguas tienen su origen en el latín. Así se desprende del estudio elaborado por siete universidades europeas, entre ellas la de Salamanca, y cuyos resultados provisionales dio a conocer ayer la profesora de la Facultad de Filología de Salamanca, M^a del Mar Soliño.